
 

 

Liebe Volunteers,

wir melden uns das letzte Mal vom 82. DFB-

Pokalfinale. Danach machen wir Pause bis zum

nächsten Mal.

Wir möchten euch ganz herzlich danken. 

!!!EIN GROSSES DANKESCHÖN!!! 
Danke für eure tolle Hilfe. 

Danke an alle, die im Akkreditierungs-Center

gearbeitet haben. Danke an die Springer, die

Presse, die Platzeinweiser auf den Tribünen und

in der Ostkurve. Danke an die Leute im Unterring

und beim Einlass. Danke an die, die sich um

Menschen mit Behinderungen gekümmert haben

und die auf dem Maifeld geholfen haben. Danke

an die, die für Ordnung gesorgt haben. Danke an

alle, die im Volunteer-Center gearbeitet haben.

Danke an alle, die beim Rahmenprogramm, beim

Auf- und Abbau und beim Transport geholfen

haben. 

Foto: Frank

Foto: Lydia
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<Rein das Ding, fertig und ab nach Hause= 
(Lukas Podolski)

Das Finale kam sehr schnell.

Was waren die besten Momente für euch?

Was für tolle Dinge habt ihr erlebt?

Welche interessanten Menschen habt ihr

getroffen?

Wir hoffen, der Tag war schön für euch.

Wir hoffen, alle haben sich gut unterhalten.

Und dass ihr Spaß hattet.

Wir hatten viel Freude vom ersten Tag bis zum

letzten Tag.

Wir hatten auch Spaß bis spät in die Nacht.

Der 24. Mai kam schnell.

Und das Finale war auch schnell vorbei.

Aber wir werden uns noch lange an diesen Tag

erinnern.



 

Feedback

Eure Meinung ist wichtig für uns. 

Schreibt auf, was euch gefallen hat. 

Schreibt auch, was wir besser machen

können. 

Habt ihr Ideen für andere Einrichtungen? 

Ist euch noch etwas anderes aufgefallen? 

Nutzt das Formular, um uns eure Meinung

zu sagen. 

Danke, dass ihr uns helft.

Formular Feedback

Urkunde

Viele von euch haben sich für eine Urkunde

angemeldet.

Wir geben euch mehr Zeit, um euch anzumelden.

Ihr könnt euch bis zum 18. Juni 2025 anmelden.

Danach machen wir die Urkunde schön.

Und wir schicken sie euch zu.

Wir haben alle Anmeldungen, die bisher

eingegangen sind, aufgeschrieben.

Eure Anmeldungen sind sicher.

Über diesen Link könnt ihr euch für die Urkunde

anmelden:
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Anmeldung Urkunde

Darstellung der Urkunde nur beispielhaft

https://forms.office.com/e/fWkau1zUE3
https://form.jotform.com/241284163372353


 

Rückblick Volunteer-Team
In diesem Jahr waren fast 400 Freiwillige dabei.

Ihr habt euch sehr zahlreich angemeldet. Das

war ein neuer Rekord, toll!

Die Freiwilligen haben während der DFB-

Pokalwoche geholfen. Sie waren vom 19. bis zum

24. Mai im Olympiastadion. Sie haben im

Akkreditierungs-Center gearbeitet. Am Finaltag

waren sie vom frühen Morgen bis nach

Mitternacht im Einsatz. Sie waren im Volunteer-

Center und haben überall geholfen. Wir möchten

jedem Einzelnen DANKE sagen. Wir können zwar

nicht jedem gleichzeitig die Hand geben, aber

wir sind sehr dankbar.

Wir sind glücklich, dass wir wieder ein inklusives

Programm für Freiwillige hatten. Fast 50

Personen haben daran teilgenommen. Wir

bedanken uns bei den Freiwilligen, die als

Tandem gearbeitet haben. Sie haben anderen

spontan vor Ort geholfen.

Neben den Freiwilligen gab es auch ein schönes

Programm zur Eröffnung und Siegerehrung.

Über 200 Kinder und Jugendliche waren am

Freitag und Samstag dabei.

Foto: Frank
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Wir waren am Freitag und Samstag im Einsatz. 

Viele Leute haben uns geholfen. 

Wir waren im Volunteer-Center außerhalb und im

Stadion im Einsatz. 

Wir hoffen, dass alle Helfer gut nach Hause

gekommen sind. 

Oder an einen anderen Ort, wo sie gerade

wohnen. 

In Berlin oder in der Nähe von Berlin. 

Ihr habt eure Sachen fast alle wieder

mitgenommen. 

Aber wir haben eine Mütze gefunden. 

Auf der Mütze ist ein Ampelmännchen. 

Die Mütze wurde vergessen. 

Wenn du deine Mütze vermisst, melde dich bitte. 

Du kannst uns eine E-Mail schreiben. 

Schreibe an: volunteer-projekt@berlinerfv.de

Fundgrube

mailto:volunteer-projekt@berlinerfv.de


 

Fotoaufnahmen vom Einsatz
Lydia und Frank haben Fotos gemacht. 
Sie waren für uns unterwegs. 
Sie haben Fotos vom 82. DFB-Pokalfinale gemacht. 
Wir zeigen euch einige Fotos. 
Ihr könnt noch mehr Fotos sehen. 
Dafür gibt es den Link. 

Ihr könnt die Fotos bis zum 04. Juli 2025
runterladen. 
Das heißt, ihr könnt die Fotos auf euren 
Computer laden. 
Dann könnt ihr die Fotos immer wieder anschauen.
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FOTOS DFB-Pokal
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https://www.swisstransfer.com/d/55dcaf7d-7bd0-49eb-ad58-78e0a4e22d96
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Foto: Frank
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Frank hat etwas Wichtiges zu unserem Volunteereinsatz gesagt.
Er hat ein Gedicht gemacht.
In dem Gedicht erzählt er von den Ereignissen des Tages.
Frank möchte uns mit seinen Worten noch einmal zurückblicken lassen.

Gedicht zum 82. DFB-Pokalfinale

82.Pokalfinale 24.05.2025
  

 Mit der Bahn zum Endspiel, das Ziel fest im Sinn,
 Ein Zeitgewinn, wenn Öffis bringen dich hin.
 Kein Parkplatz zu suchen, der Frust fällt aus,

 
 Im Reiterstadion holst du deine Akkreditierung ab,

 Mit Code und Ausweis, das alles läuft glatt.
 Adidas-Kleidung im Volunteer-Center

 Für den Einsatz bereit, worauf es ankommt, nur das zählt.
 

 In der großen Mensa mit Freunden am Tisch,
 Gespräche fließen, die Zeit verfliegt so schnell. Man philosophiert, bis der Fotograf ruft,

 Für das Gruppenbild, in der Halle das Erinnerung schuf.
 

 Die Teams vorgestellt, die Rollen verteilt,
 Zum Olympiastadion, der Weg nicht so weit.

 Drei Stunden vorher, die Fans aus Bielefeld und Stuttgart strömen ein,
 Wir sind bereit, helfen jedem, der nicht weiß im Stadion bescheid.

 
 Zwanzig Uhr, der Anpfiff erklingt klar,

 Bielefeld gegen Stuttgart in herrlicher Schar.
 Die Stimmung magisch, Choreographien ein Fest,

 Halbzeitstand 3:0 für Stuttgart, ein bisschen zu klar.
 

 Am Ende 4:2, der Sieg ist gemacht,
 VfB Stuttgart, Pokalsieger in großer Pracht.

 Dank an die Helfer, die ehrenamtlich hier,
 Gemeinsam gefeiert, im Herzen vereint.

 Ein Festtag wie jedes Jahr ist echt so gemeint.

Frank Britze 
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